
函館北□―タリークラブ会報

・例会場 :フォーポイントバイシェラトン函館
〒040-0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13.30

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870

★会 長 深 瀬 晃 ★幹 事 斎 藤 秀 司

《第2573回例会》第 6号 8月 30日 (水)

本日のプログラム

卓話「自動配車システム」
公立はこだて未来大学 複雑系知能学科 教授	 平田	 圭三 氏

2017～ 2018く 第 2572 例会 〉

2017～18年度	国際□―タリー テーマ

□一タ リー :変化 をもたらす

2017～18年度	国際□一タリー会長

イアン・ライズリー

8月 23日

北海道2500ロ ータリーEク ラブと

ネットで繋いで例会を行いました。
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第 5号 	8月 23日の記録
松橋会員……ホームクラブ欠席のおわび
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深瀬	 晃一 会長

手に手つないで、四つのテス ト

0会長報告	 深瀬	 晃一 会長

●特にありません。

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
O公益財団法人ロータリー財団より税金控除の書類が

届きましたので、お受け取 りください。

O米山梅吉記念館より館報が届きましたので回覧いた

します。

O他クラブ情報	9月 5日 (′0函館東RCは移動例会と

なってお ります。

OIMは 2018年 3月 24日 1土)開催です。

第2510地区	第11グループ		2017～201

深瀬晃― 会長テーマ “地域を愛し、地域を育む"

MAK:NG	A
D:FFERENCE

◎卓話「北海道2500ロ ータリーEク ラブについて」

会長	 東堂	 賢功 氏

幹事	 湯浅	 秀昭 氏	 他 2名

当クラブはRI第2500地区の第 3分区に所属 してい

ます。東京以北で唯一のEク ラブです。旭川16名、釧

路 2名、北見 1名、美唄 l名の計19名 で運営していま

す。日本語でコミュニケ~ン ヨンができれば、住んで

いる地域に関係なく入会できます。クラブ創立から3

年半ほどです。会費は前期・後期各 3万円の年間6万

円、地区大会や IMの会費は都度会員から徴収 してい

ます。例会はインター不ツトで行います。機会があれ

ばメイキャップをしていただき、どのように例会を

行っているのか見てほしいと思います。30代 ～80代の

19名 の会員ですが、私自身出張が多いので、出張先で
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◎ビジター	 函館五稜郭R.C.川畑	 武裕 君

◎ゲ ス ト	 公立はこだて未来大学

複雑系知能学科 教授	 平田	 圭二 氏

◎親睦活動委員会	 増山		 正 委員長

ニコニコBOX投入報告

深瀬会長・斎藤(秀)幹事・森会員・小笠原会員

弗田会員・成田会員・増国会員・南木会員

古国会員・藤田会員……ニコニコボックスに協力

石橋会員……おひさしぶりです。
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メイキャップ先を探すのがうまくいかず、今のEク ラ

プのスタイルが参加 しやすいと思っています。例会は

インターネットですが、携帯やスマホの安全利用教室

をNTTド コモの協力を得て、旭川市内の中学校で

300名 くらいの生徒や保護者に実施しました。また、

旭川市内では今年 3月 に献血センターが移動し、その

周知がされていないということで、その周知活動をし

ましたが、その様子が「ロータリーの友」今月号P52
に掲載されています。普段はネットでの例会ですが、

こういった事業も行い、多くの会員が参加 し、RI第
2500地区の地区大会にも参加しています。

私の父も旭川北RCの会員であり、同じクラブに入

会という訳にもいかず、Eク ラブに入会することで、

会員数の+1に貢献 しているかなと思っています。ク

ラブ立ち上げ当初から父がRCで息子さんがEク ラブ

という会員が何名かおり、砂川RCの会長さんの息子

さんも当クラブに所属しています。また、当クラブか

らお父さんの所属していたクラブに入会した会員もい

ます。Eク ラブに入会したからといって最後までEク

ラブというよりは、時間的な余裕ができたりして、リ

アルなクラブヘ移籍することはOKです。ローターア

クトの事業生など、30歳で卒業してそのまますぐクラ

ブに所属するのが難しい場合など、道内のローターア

クトの事業生に声をかけて、住んでいる場所は関係な

いので、Eク ラブヘ入会してロータリーから離れずに

活動 してもらえればいいなと思っています。

出席率100%を 維持されている会員さんも多いと思

いますが、どうしても都合がつかずメイキャップでき

ない場合に、Eク ラブでメイキャップすることで出席

率100%を 維持できますので、ご利用 ください。

メイキャップについて	湯浅幹事
・24時間365日 インターネットに繋がればどこの世界

からでもメイキャップできる。

・「北海道Eク ラブ」で検索。HPの「会長の時間」

と「卓話」を読む。「メイキャップ投稿」で設間 1.

「会長の時間・卓話の感想」、設問2.「 Eク ラプに

◎7月 26日 出席報告 (森 	 秀樹 委員長)

ついてあなたの意見をお きかせ ください」、設問

3.「北海道2500ロ ータリーEク ラブヘのご提案」

に、100文字以上2000文字以内で入力。名前、所属

クラブ、Eメ ールアドレス、クレジットカー ドを選

択。メイキャップ料は500円 。決済されると「出席

報告書」が添付送信される。

・週に20件 くらい、	月80～ 100件 くらい。	メイキャッ

プ料は奉仕活動に使用。

<質問>
村井会員 :印刷物は一切ないのか ?

回答 :ない。ホームページが会報紙の役割になってい

る。

村井会員 :懇親会などは ?

回答 :ク ラブ設立当時は勉強会として月 1度集まり、

親睦を深めた。釧路や北見などの地方へも年 1

回行っている。

深瀬会長 :全 く顔が見えない方が会員推薦された場合

どうしているのか ?

回答 :こ れまでは、全 く知らない方はいなく、特に問

題なかったが、離れた地域から入会したいとい

う方は、勝手に募金活動をやったりしてロータ

リーの看板に傷をつける行動がないとも限らな

いので、気をつけたい。

▼

村井会員 :ホームページの運営にかかる費用は ?

回答 :年間10万円くらい。他にメイキャップのカー ド

決済手数料など。

斎藤幹事 :メ イキャップの設間の確認はどなたが

チェックしているのか?

回答 :幹事として、毎日見ている。出席報告書の発行

手続きは自動で送られるシステムで、事務局員

もいない。

(会報担当者 :渡部	 二康 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内〉電話26-3170番

80年の伝統・ 実績・ 信用 を誇 る

火災共済 山 敷 火 災 相 互 会
会 長 増 田 定 雄

=〒 040-0061	 函館 市海 岸 町 8-9
TEL(0138)41-1730		FAX(0138)40-6406
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出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員 a. 0名

出席規定免除会員lbl 1名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 3名

他クラブ出席 2名 出 席 合 計 19名

出	席	率

2017年 9月 6日¨

(予定)クラブフォーラム

のプログラム次 D

(広 告掲載 :増 旧	 定雄 会員)
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